

Final Stage

ぜっ校長!

第37号…インフル注意報発令!
2019(令和元)年12月9日(月)
稲羽中学校 校長 江口 雅明

★What Cool Students! 稲中生、頑張っています!

【部活動や個人の表彰など】 ※敬称略

◎陸上競技部 12/8 第61回羽島郡駅伝競走大会 【中学生総合女子の部】 **第4位!**

→稲羽中学校Aチーム (①松波伶奈(2-1)→②山田優(2-1)→③栗本鈴菜(2-1)→④磯谷理子(2-2)→⑤市野華蓮(1-2))

【ボランティア 50 回達成者】 ※敬称略 ②=2冊目 ③=3冊目 ④=4冊目 ⑤=5冊目

◎伊藤 広将(3-2) ◎仙石 春輝(3-2) ◎奥村 萌果(1-1) →**ついに9冊目!**

現在295冊!(実質139名!)…目標の294冊(=生徒数)をついに達成!

★ついにボランティア手帳50回達成数が生徒数を超えた!

▼ついに目標を達成しました! 『ボランティア手帳』(ボランティア活動歴50回)の達成数が、本校の生徒数294を超えました! 昨年度は42冊ですから、なんと7倍です! これが今年度のCool Studentsの実力であり、優しさであり、思いやりの心です。今年中に300冊を達成することと思いますが、次なる目標は「全校生徒の70%(206名)達成」とします!



★国府中学校から本校2年生にお礼状が届きました!

▼(『ぜっ校長』第32号でも紹介しましたが)11月20日(水)に本校を訪問した高山市立国府中学校から、校長先生からのお礼状と生徒たちのお礼のメッセージカード(色紙)が届けられました。色紙については、2年生の各学級に巡回していただいた後に、全校生徒にも掲示して紹介する予定です。お礼状の一部を紹介します。

先日は、交流会をさせていただき本当にありがとうございました。本校の生徒たちは、国府町内に保育園・小学校・中学校と1校ずつしかなく、幼少期からほとんどの生徒が同じ顔ぶれで過ごしてきました。なかなか新しいことにチャレンジしたり、自分の殻を破り自分の良さを出したりすることが苦手であり、現状のままで満足している姿があります。何とか新しいことにチャレンジし自分に自信をもち、自分の良さに気づき、自己肯定感を高めてほしいというのが私たち職員の願いです。稲羽中学校2年生のみなさんが受け入れてくださったおかげで、自分たちのチャレンジの場をいただくことができました。特に、生徒たちの心に残っているのは、「青葉の歌」の合唱を聴かせていただいたことです。透明感があり伸びのある女子の声、男子の力強い響き、本当に素晴らしい合唱でした。生徒たちの心にも響き、「本気の合唱」にこだわって練習してきているんだ」と帰ってきてからの振り返りで何人もの生徒が語っていました。そして、**2月に行われる感謝祭では、2年生の合唱曲を「青葉の歌」に選びました。**稲羽中学校2年生の皆さんの合唱に少しでも近づけるよう、生徒たち主体で取り組み邁進していきます。

